



**PARTIDO**

**ANDALUCISTA**

C/ Jesús, 1 (Ambulatorio)  
4620 El Carpio (Córdoba)

Ayuntamiento de	
EL CARPIO	
Fecha	17. 3. 92.
ENTRADA	N.º 357.

SR. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE EL CARPIO

D. PEDRO RODRIGUEZ ROVI, Portavoz del Grupo Andalucista de esta Corporación al amparo de lo estipulado en el art. 97.2 del R.O.F. y R.J.E.L., presenta para su aprobación por el Pleno la siguiente PROPOSICION

#### EXPOSICION DE MOTIVOS

Desde hace tiempo Andalucía se ha convertido en objetivo de las actividades de E.T.A. La degradación moral y política que la dinámica terrorista crea es incalculable. Uno de sus efectos más envilecedores es la insensibilidad que produce frente a la violencia, frente a la destrucción de la vida humana.

No podemos seguir siendo insensibles lo que viene sucediendo y puede suceder en Andalucía. Demostrar que nada de lo humano nos es ajeno y menos aún el sufrimiento o la muerte. Y esta responsabilidad de decir no a la violencia es especialmente grave entre aquellos que han hecho de la construcción de la paz una vocación personal.

El movimiento por la paz, los luchadores por los derechos humanos tienen el deber ético de romper esta lógica fatídica de pasividad ante la situación de violencia creada. Esta situación no puede continuar. Es por esta razón que personas relacionadas con el movimiento pacifista andaluz han pensado en la conveniencia de iniciar una serie de acciones no-violentas que supongan un "Gesto por la Paz". Se trata de levantar la bandera de la no-violencia frente a la de la violencia. De invocar la compasión y la razón de la vida y la convivencia humana.

Con esto no queremos negar los derechos políticos de nadie, ni adoptar ninguna postura partidista sobre los conflictos que vive el País Vasco. Es más nos mostramos claramente favorables al ejercicio de todos los derechos democráticos, como decisión soberana de los pueblos. Pero, al mismo tiempo estamos convencidos que ni los conflictos, ni los derechos se resuelven o se conquistan, con la actual situación, por medio de violencia. Sólo cuando callen las armas pueden hablar las personas y sólo hablando, dialogando es posible el Derecho y la Democracia.

Como andaluces, vemos con estupor como nuestra tierra se ha convertido en un objetivo de las acciones de E.T.A. Andalucía es una tierra con una larga tradición de tolerancia y poco amante de la violencia. Sería una triste paradoja que ahora se convirtiera en un campo de batalla más de esta larga guerra.



**PARTIDO  
ANDALUCISTA**

C/. Jesús, 1 (Ambulatorio)  
14820 El Carpio (Córdoba)

Es por ello por lo que se han organizado diversas actividades para llevar a cabo una verdadera "INICIATIVA POR LA PAZ", realizar durante los días del 13 al 18 de Abril, coincidiendo con la Semana Santa, junto al árbol de Guernika, a fin de simbolizar nuestra amistad al Pueblo Vasco y al mismo tiempo exigir que acabe la violencia en todas sus formas.

Por todo ello presentamos la siguiente,

**PROPUESTA DE ACUERDO**

19.- La Corporación del Ayuntamiento de El Carpio se solidariza con "INICIATIVA POR LA PAZ", en aras de la concienciación ciudadana para el fomento de la paz y el respeto de los derechos humanos entre los pueblos.

20.- Trasladar a los organizados de "INICIATIVA POR LA PAZ" el presente Acuerdo, ofreciendo el apoyo y la solidaridad de nuestro municipio para el mayor éxito de la misma.

Fdo. Pedro Rodríguez Rovi  
Portavoz del Grupo Andalucista.